
Jahresbericht Hip-Hop 12/13 

Wir starteten nach den  Sommerferien mit viel neuen Gesichtern und neuem Elan. Da es 

einen grossen Wechsel gab, ist das Ater sehr gesunken, was für mich eine grosse 

Herausforderung war, aber ich nahm sie an. 

Das Jahr verging wie im Flug, wir fingen wieder an zu tanzen die Freude am Tanzen war 

immer noch da, was mich sehr erfreute. Ich suchte Auftritts Möglichkeiten aber es ergab sich 

leider keine. Bald schon waren alle in Weihnachtsstimmung und freuten sich auf die Ferien, 

so genossen wir noch die letzte Stunde im alten Jahr zusammen mit Tee und „Gutzi“.  

Es kamen alle gut gelaunt im neuen Jahr an, sie waren wie frisch erholt und voller 

Tatendrang, was das ganze noch viel interessanter machte. Es war ein tolles aber auch 

intensives Jahr. 

Eure Instruktorin 

Nadine Frutschi 

 

 


